



## EN Safety Railing

- Place the support around three ribs of the heater in a way that the outer side of the support is in contact with the heater rod head.
- Fix the support's two sides with a bolt and a nut. Tighten the bolt so that the support fits snugly around the heater ribs.
- Place all the 8 supports on the heater.
- Connect wood parts using 4 metal plates.
- Place the wooden railing on the supports and fasten with screws. Well done!
- Maintain the wooden parts of the guardrail with a breathable wood preservative to prolong its life. Use only products made for the sauna. Repeat the maintenance procedures at least once a year, but if you use the sauna often, you should also treat the wood more often.

Find the latest updates on our website  
[www.huumsauna.com](http://www.huumsauna.com)

## FR Garde-corps

- Installez le support autour des trois nervures du réceptacle à pierres de sorte que son bord extérieur touche la tête de la tige filetée du réceptacle à pierres.
- Fixez les deux parties de supports avec les deux boulons et écrous. Serrez les boulons de façon à ce que le support soit bien serré contre les nervures du réceptacle à pierres.
- Montez tous les 8 supports sur le réceptacle à pierres.
- Reliez les éléments en bois au garde-corps à l'aide de 4 coins.
- Installez le garde-corps en bois sur les supports et fixez-les avec les vis. C'est fait!
- Entretenez les éléments en bois du garde-corps avec un agent de protection du bois offrant une protection respirante pour prolonger la durée de vie du bois. N'utilisez que les produits conçus pour le sauna. Enduisez le bois au moins une fois par an, mais si vous fréquentez souvent le sauna, le traitement plus fréquent ne sera pas de trop.

Vous trouverez sur notre site web toutes les informations dont vous avez besoin [www.huumsauna.com](http://www.huumsauna.com)



Made in Estonia, EU

[info@huumsauna.com](mailto:info@huumsauna.com)  
[huumsauna.com](http://huumsauna.com)  
[#huumsauna](https://www.instagram.com/huumsauna)

HUUM Sauna OÜ  
Vahi tee 9, Tartumaa  
60534, Estonia